

中居	5 年	ドアのところに「電気を消す」「じゃぐちをしっかりとしめる」というシールをはっている。
前川	5 年	シャンプーやハンドソープは、いがいと、すくないりょうでもあわだつことがわかりました。これからも、りょうをすくなくして、自然にやさしい生活をしたいと思います。
芝南	6 年	水筒を忘れないように、目立つ場所に置いておいた。
青木北	6 年	自分のこうもくに「エコ商品を使うようにした」というので、自分はじゅくに使っているエコのじょうぎがあったので、毎日できた。ほかにも水を使いすぎないように、ふろの水を使ったりした。
東本郷	4 年	「エコライフは、どうゆうものなんだろう?」と思って、エコライフをやったら、生活リズムに、にているものと分かりました。
東本郷	6 年	出来なかつたり、忘れたりした日があったけど、楽しかったです。この活動で地球の役に立ってるんだと思ったら、少しほこらしかったです。
幸町	5 年	ごはんを残さないようには、自分でごはんを食べれるぶんだけよそって食べて、たりなかつたら、またふやせばほとんど残さないで食べられる。電気をけしたら、まだ部屋を使う人がいて「消さないで。」と言われたので、そこは気をつけたいです。テレビは、けっこう人にまかせて夜ねてしまったり、あさは、ずっとテレビを見ていたので気をつけたいです。
差間	1 年	おかしをたべたらごはんがたべられなくなるので、たべないようにくふうしました。てをあらったら、はやくじゃぐちをしめるように、くふうしました。キャンプで水のたいせつさをしりました。
差間	5 年	水やお湯を流しっぱなしにしないようにできました。去年よりも色が多くぬれたので良かったです。
差間	5 年	前にも同じようなことをしたのですが、前よりはたのしくて、たぶんなれてきたと思います。あんまりできた日がすくなかつたけれども、がんばってやりました。さいしょはエコライフバケーションのことをわすれていて、あつわすれてたと思い出し、はじめました。
芝樋ノ爪	5 年	今年もこの活動をいいと思いました。やっぱりこの活動は、必要です。

根岸	6 年	最近、地球の天気が激しく変わるので、エコライフを続けていきたいと思います。
新郷東	2 年	ぼくがでん気をけすとママがよろこんでくれました。
神根東	5 年	毎日、気候情報を見ていると、「気温が高いなあ」と感じる事が多くなった気がします。なので、1度でも気温を下げたいです。
神根東	5 年	私は、この「エコライフ」に参加して、思ったことがあります。それは、たっせい感があるなあー。と思いました。自分で何かをなしとげようとする気持ちが残ってうれしかったから。
舟戸	6 年	少しだけの協力でも、地球の役にたつなんて、とてもすごいことだと思います。エコライフで世界がもっとよくなり、笑顔がふえるように、これからも続けていきたいです。
舟戸	6 年	6年生で前にエコライフを行って続けていたので、去年よりエコライフできた日の数が増えたと思います。これからもよりエコライフができるようにしたいです。
中居	2 年	頭のすみっこに、いつもおもっていました。
中居	4 年	エコライフって、せつやくみたい。
本町	1 年	パパはでんきもテレビもつけっぱなしで、ソファーでねてしまうので、わたしがかわりにけしてあげました。
十二月田	2 年	お父さんが水をよくだしっぱなしにするので、きがついたときは、こえをかけることにしました。
根岸	6 年	外出する時に、自転車と歩きで外出すると、ゆっくり行けるから、お母さんとか妹と話しながら行けて楽しかった。
慈林	5 年	外出する時、歩いたりすることで、足、腰が丈夫になった気がします。
前川東	3 年	お父さんがいるとき車にのってしまうので、お父さんをサイクリングにさそいたいと思います。
差間	4 年	父さんもお母さんもお金がかかっているので、お家でもいそがしく消せていないところをぼくがきにして消すようにしていたので、よろこばれました。水やお湯もお金がかかっているので、流しっぱなしにしないようにしようと感じました。

差間	5 年	エコ活動に参加して、いろんな事に気を使うので大変でした。でんきを消したり、節水したり、買い物いく時は歩いたりして、エコに気がつかいました。エコ活動を通してオゾンにも興味をもち調べることもしました。オゾンの減少が少しでも、へるよう到大変でも続けたいと思います。
根岸	4 年	ごみ出しのルールはきほんみんなやってると思います。でも川とかにすてる人もいるし、どうろのはじにすてる人もいます。あと、犬のフンを持ちかえらないのも同じです。そのままおいてあると、そこにおいた人はいいかもしいれないけど、ほかの人はいやな気持ちになります。それは、全国各地でみんながごみ出しルールを守ってほしいです。
舟戸	5 年	毎日の遊ぶときの水とうを持っていくだけでエコライフをできるので、これからも続けていきたい。
並木	4 年	夏休みにリサイクル工場へ見学に行きました。ペットボトルのラベルをとってあるかないかだけで、リサイクルするときに大量の水を使ったりします。リサイクルしやすいように、ごみを出すことも大事と思いました。
上青木南	5 年	エコということはとても大切だと感じました。ぼくの家で工夫していることは、段ボールをビニールぶくろで分けて、ごみの分別をすることです。
芝南	6 年	エコライフ。町のためにもがんばろう。エコバックをもつと、レジブクロをもらわずにすむし、- 2円してくれる店もあって「エコバックもっててよかったな」と思いました。これからも、買い物にはエコバックをもっていこうと思います。
根岸	6 年	電気を消す習慣をつければ大変ではないことがわかりました。
神根東	6 年	ふだんあまり意識していなかったけど、少しがんばることで、環境にいいんだなと思ったので、これからもがんばります。私が工夫したことは、誰もいない部屋の明かりを消す時に、家族に「電気消した？」と聞いたりして確認をしました。
芝南	2 年	エコライフのおかげで、いつもトイレのでんきがぜんぜんけせなかったけど、すこしは消せるようになったからよかった。

芝西	3 年	なるべくごはんをのこさないように、自分でごはんをよそいました。
本町	1 年	まいにち、でんきをけすことはできなかった。ごはんをのこさずに、たべるようにがんばった。ごはんをのこすと、おやさいをつくってくれるひと、ごはんをつくるママがかなしいきもちになる。これからも、のこさずたべるようにする。
中居	5 年	三つのチャレンジ以外に、一日だけテレビやゲームをしなかったことがあった。過ごせないと思ったけど、友達と公園で遊んだりしてすごすことができた。
前川東	3 年	さいしょは何時間もゲームをしてしまったけれど、エコライフをやってから、時間をしっかり決めて、できた事がうれしかったです。
十二月田	1 年	しゅくだいをやるときなど、しゅうちゅうしたいときなどは、かならず、てれびを、けすようにしました。
十二月田	2 年	てれびをけすと、しずかになって、たべるのがすすみます。こんなにできると思いませんでした。
鳩ヶ谷	1 年	てれびを、ひとがいないと、5ふんできれるようにせつとした。
十二月田	5 年	テレビを見ない日をつくった。
本町	2 年	わたしは、エスカレーターやエレベーターをつかわず、かいだんをつかうようにしました。
差間	1 年	かわにあそびにいったときに、かわのみずがすくなくなっているのをみて、みずをだじにしようとおもいました。
新郷東	5 年	水やお湯を使い終わった後、もう一回みてわすれていないかかくにんした。
神根東	5 年	ぼくは工夫したことがあります。それは、エコライフこうもくの14番、シャンプーかハンドソープを使いすぎないようにした。で、輪ゴムをまきつけて出しすぎないようにしました。
飯塚	3 年	朝、顔をあらうときに、せん面きに水を入れて、なるべく自分が使う分だけつかうことを工夫しました。これからも、エコライフをつづけたいと思います。
上青木南	6 年	手にせっけんをぬってる時に、水を出しっぱなしにしないようにしました。
安行	4 年	シャンプーやコンディショナーをあまりつけないように、かみの毛を少しきりました。

鳩ヶ谷	6 年	たしかにいいと思ったけど、その行動に出るまでにもあるから、来年からは5つに増やした方が良い。
差間	2 年	らいねんもエコライフのかつどうがあるので、らいねんのなつやすみのエコライフできめられたかずではなく、じぶんでももっととりくんでみたいなと思いました。
芝樋ノ爪	4 年	使わなくなったタオルなどを切り、ぞうきんにする作業が楽しかったです。来年も楽しみです。
舟戸	5 年	来年もがんばって二酸化炭素をへらしたいです。
慈林	4 年	毎年、夏休みに参加していますが、15 番の項目だけが、どうしても出来ずにくやしいです。来年の夏休みは、一日でも守れるようにがんばりたいです。
慈林	5 年	五年生でエコライフをして、四年生でやった時よりもできなかった日が少なくなったきがしました。でもそれは四年生でやったことをいかして、毎日続けられたからだと思います。なので、これからも続けようと思います。六年生のエコライフデーが楽しみです。
並木	4 年	できる事やほとんど毎日やっている目標ばかりだったので、来年はちょっと難しいけど、工夫したりして、がんばって目標に向かってがんばりたいなと思いました。何日か、目標達成できなかった日があって悔しかったので、全部ぬれるようにがんばりたいです！
上青木南	5 年	まだ、最高でも 15 日しかつづけられていないので、もっと、つづきたいです。
安行	4 年	らい年は、やる回数をもっとふやしたいと思いました。
前川東	3 年	今年のエコライフは、ほかの宿題も多くわすれちゃった日もあったので、来年はもっとメモをしてみたり、工夫してやってみたいです。
十二月田	2 年	ぜんぶぬろうとしたけれども、できなかったところがあったので、三年生はぜんぶぬりたいです。
十二月田	2 年	ちょっとむずかしかったけど、一年生のころよりレベルアップしたかなとおもいました。3年生になってもがんばります。
安行東	1 年	2かいめも、とてもたのしかったです。3かいめもがんばります。

安行東	3 年	来年は、パーフェクトにしたいです。
安行東	1 年	くうらあ、せんぷううき、うちわを、つかいわけた。
安行東	2 年	クーラーをつけているときは、まどやドアをあけちゃだめなんだなと思いました。なぜかというと、クーラーの風が、そとにあってへやの中がすずしくなくなるからです。
安行	4 年	お風呂を入りおわったら、よびだしボタンをおして、次の人にしらせるようにしています！！
舟戸	2 年	おふろをためるとき、おとうさんがせんをしめわすれることがあるので、「せんしめた？」ってききました。
慈林	1 年	ぎゅうにゆうぱくで、ちょきんばこをつくりました。テレビや、デンキや、ゴハンをやるのがたのしかったです。
慈林	3 年	わたしは、さんかして、いろんなことを思いました。いろいろあったので、1つ思ったことをいいます。わたしの思ったことは、生活にもエコライフがやくだった、とてもいいと思ったことです、わたしがくふうしたことは、見直したことです。たとえばでん気だったら、けしたあとにもう一ど見て、心の中で「よし」とさいごに思ってけしています。
慈林	3 年	1回1回ふりかえればできました。
慈林	6 年	二酸化炭素の増えすぎで、地球温だん化が問題になったり、中国のはいきガスなどのしんこくなもんだいは、日本だけではなく、世界きぼの問題で、たびたびとり上げられている。その問題をかいけつするには、世界中の人々が、エコライフをやって、続けることが大事だと思う。また、木を植えて、緑を増やすのも、一つの方法である。みんなで協力し、この問題と向きあっていけば、みんなが幸せになれる未来がつかれると思う。
芝西	3 年	家族みんなできょう力することが、とても大切なんだと気づきました。
飯塚	4 年	使っていないへやの電気を消すようにしました。エコライフで計算してみたら、数字が大きかったので、つづけることは大事だなあ～と思いました。

戸塚	5 年	いつも、見やすいクリアファイルのこの紙を入れて、いしきしてとりくみました。ほんの少しのことだけど、世界を少しずつ変えられるんだな。と思いました。
並木	4 年	エコライフをして思ったことがあります。それは、せつやくしながら生活すると、未来でいいことがおこることです。こんごエコライフをやるとしたら、もっと未来に活やくできるようにやりたいです。
上青木南	4 年	すべてのことに、自分がいしきしてこうどうすればいいと思いました。
上青木南	5 年	二さんかたんそは身近に出て、身近にへらせるのが不思議だと思った。
上青木南	6 年	全部、簡単なことだけど少しでも、エコができるから、できてよかったと思う。「お風呂は、さめないうちに、みんなで続けて入る」が、3日できなくて、ざんねんだった。あと、「おいしい!」という気持ちがあった。夏休みが終わっても、できるだけのことでもいいから、続けてできたらいいなと思った。他の二つは、ちゃんと毎日できたから、よかったと思う。
鳩ヶ谷	2 年	いつも、でんきや水、おゆをムダづかいしないようにするために、こうゆうのがあると、がんばれます。でも、なくてもムダづかいをしないようにしたいです。
鳩ヶ谷	4 年	ぼくは、えあこんもあまりつけないし、でんきの消しわすれがあると、きづいてすぐ消します。「せつでん王子」とよばれています。
鳩ヶ谷	5 年	中国がたくさん CO2 を出しているから、その分、日本での CO2 をへらしたいと思います。
鳩ヶ谷	5 年	自分も世界のために手伝えると思い、がんばる気持ちが高まりました。
鳩ヶ谷	6 年	何げなく行動をしていても、「今ここで、電気を消せば・・・」とか、「今、テレビを見るのをやめて、勉強したら・・・」とか、色々なことを考えれるようになり、エコがすごく身近に感じられて、すごくいい経けんになったと思う。これからもエコライフで学んだことをいかしていきたい。

鳩ヶ谷	6 年	これからの地球のため、自分達の未来のためには、だれか一人が二酸化炭素を減らすために意識するのではなく、この地球上に生きている全員の間が二酸化炭素を減らすことを意識しないと、地球温暖化を防止できないと思った。そのため、今のままだと地球はどうなるのかを CG で再現してニュースで流し、少しでも今の地球の状態を多くの人に知らせる事が大切だと思った。
本町	1 年	きれいなちきゅうに、とりもどそう
本町	6 年	エコライフに参加してみて、二酸化炭素を毎日計画的にへらしていくのはとても大変なことだと思いました。でも、近代の人々の努力によって、今の便利な社会が作り上げられたのだと思うと、二酸化炭素が排出されたのは仕方ないことだと感じます。なので、今の私達は、その高い技術力を用いて文明をさらに発達させるのと同時に、二酸化炭素をへらしていくべきだのではないのでしょうか。ひとりひとりが協力し、はじめて二酸化炭素がへらせまます。まずは私からでも、これからも二酸化炭素をへらしていきたいです。（吹き出し「時代に合った二酸化炭素への接し方をしていきたいね！」）
安行	4 年	少しでも、二酸化炭素をへらしていいなと思いました。こんなに身近なことを出来ない人間が、あわれだと思いましたし、動物の命を大切にしてほしいです。
前川東	4 年	前に先生が、こんなことを言っていました。「エコをしないと、地球のバリアにあながあき、太陽から直せつ光がとどいて、36 度くらいになる。」エコは、地球を平和にするためにたいせつなことだと思います。だからこそ、世界中の人たちがやるべきです。
舟戸	2 年	いいことをすれば、いいことがかえってきました。
舟戸	2 年	ちきゅうおんだんかをふせぐために、みんなにエコライフをやってほしい。
舟戸	3 年	エコをすると、地きゅうおんだんかのスピードをゆるめることができました。
神根	4 年	もっと二さんかたんそをへらして、ペンギンや海も守らないといけない。人間もピンチだ！！
仲町	3 年	何かちょっと楽しかった

仲町	3 年	さんかするまで、電気つけっぱなしでした。米つぶもいっぱいのごしてしまいました。でも、さんかして、とてもよいせいかつリズムだと思います。
仲町	6 年	わたしは、これからの未来の地球のために、環境について、いつも心にとどめながら日々生活したいと思います。今回エコライフに参加して、エコを考えながら生活することは、最初は少し手間だなと思ったけれど、続けていくことで、身について、自然と気を付けることができるようになりました。
十二月田	4 年	お母さんは、外でのみ物買うとたかいからと水とうもっていくとってたけど、それはお金だけでなく、ちきゅうかんきょうにやさしく、たいせつなことなんだなと思いました。
十二月田	5 年	毎年エコライフに参加しているのですが、毎年いい事に参加できていて、かんたんにできて、とてもいいなと毎年感じています。
木曽呂	2 年	わたしは、そんなにエコライフをできなかったです。なので、このままエコライフをつづけて、つぎにエコライフのとりくみがあったら、やりたいです。学校でもエコライフをやります。ちきゅうをごみでいっぱいにしたくないので、かぞくにもてつだってもらおうと思います。
朝日東	4 年	6月にやったときより一カ月以上あったから、2回目（夏休み）の方がいしきしてがんばったから、エコライフDAYがおわっても続けてエコを続けたいです。
安行東	1 年	おかあさんの、おてつだいができた。たのしかったです。
安行東	3 年	夏なのに、あつかったり、さむかったり、さいきん、ちきゅうが、おかしくなってると思います。しぜんをたいせつにして、エコライフをつづけたいと思います。
安行東	3 年	このきめたことをやると、すごくいいきぶんになるし、すっきりするね。すごくこのエコライフをやっていいことがおきたよ。
安行東	5 年	エコライフは前までは気にしてなかったりしていて、夏休みにやっていると、二酸化炭素をへらせるという、ささやかなやさしさを感じました。

舟戸	6 年	毎週 1 日エコライフデーを作って、学校でとりくむと良いと思った。
慈林	3 年	いつもやっている事をすれば、エコになるんだと思った。
上青木南	6 年	夏休みでエコライフをやるのは 6 年目なので、なんとなく夏休みが終わっても、だれもないへやの電気を消したり、ふくろをもらないようにしたり、だんだん身につけている気がします。
鳩ヶ谷	1 年	いもうとにも、いっしょにさんかさせました。
十二月田	1 年	いろいろなものをたいせつにしようとおもった。
木曾呂	5 年	「だれもないへやのあかりをけすようにした」をやってみて、なぜかできなかった日があると、「くそー」と思いました。できなくて、くやしむということは、成長しているんだなと思いました。
安行東	3 年	エコライフをやると、ちゃんとしたようなかんじがしました。
差間	5 年	今このじょうきょうに地球をおとし入れたのは人間です。でも、これいじょう温暖化を進めるのを止め、これから地球をどうするかも今の人間が決めることです。だからこそ、今からエコで地球の本当のすがたをまた、取りもどしたいと思います。
新郷東	1 年	やったら、どんどんたのしくなったので、もういっかいエコライフをやりたくくなりました。
並木	4 年	お父さんは、テレビ、電気、パソコンを全部つけっぱなしで寝ていたので、困ったと思いました。
鳩ヶ谷	1 年	テレビは、りもこんですぐにけしました。でんきも、すぐにけしました。たいようソーラーのりようが入り、おもしろくさんかできました。
神根東	2 年	テレビのばんぐみひょうを見て、みたいテレビをきめるようにした。
差間	1 年	あたまをあらうとき、ペットボトルにおゆをいれて、あらってみた。
十二月田	4 年	お母さんは、すすぎ 1 回の洗濯洗剤を使ったり、お風呂の残り湯を使って洗濯しています。
神根東	2 年	らい年はもっとむずかしいのをちょうせんしたいです。たのしかったので、夏やすみがおわっても、やりたいです。

飯塚

2 年

わたしは、エコライフデーを夏休みにやってたら、たのしい時間がすくなくなっちゃうと思っていました。だけどやってたら、たのしくなっちゃいました。